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ASSOCIAÇÃO INTERNACIONAL DE LIONS CLUBES 

DISTRITO LB-3 – AL 2016/2017 

Governador: CL Jorge Mattos e CaL Oneida 

Servir às Pessoas. Servir ao Mundo  

ATA II REUNIÃO DO GABINETE E DO CONSELHO DISTRITAL 

 

Às dezesseis horas e vinte minutos do dia dezoito de novembro de dois mil e 

dezesseis, nas dependências Lions Clube Uberaba 70, situado à Rua Goiás – Bairro Santa Maria, 

realizou-se a II Reunião de Gabinete do Ano Leonístico 2016/2017, presidida pelo Governador, 

CL Carlos Jorge Moreira de Mello Mattos, tendo como clubes anfitriões os Lions Clubes de 

Uberaba Centro, Uberaba 70, Uberaba Santos Dumont, Uberaba Sete Colinas, Uberaba 

Tiradentes e Uberaba Nair da Silva Oliveira; o Orador Oficial PDG 1987/1988 CL Jaime Moises, 

associado do LC de Uberaba Centro; e como Patrono o CL José Wilson de Sousa, associado do 

LC Uberaba 70. 

A reunião seguiu o roteiro preparado nos termos do protocolo leonístico, da 

convocação e da programação procedida na forma e prazo estatutários. Seu desenrolar ocorreu 

segundo o descrito nos itens seguintes, apresentados de forma sucinta e em tópicos específicos.   

1 - Formação da Mesa: O CL Fábio Terra, associado do LC Uberaba Sete Colinas, procedeu à 

formação da mesa. 

2 - Invocação a Deus: A Cal Tânia Margareth de Oliveira Morais, Segunda Vice-Governadora, 

proferiu a Invocação a Deus. 

3 - Manifestação Inicial do Governador: o CL Jorge Mattos falou da alegria de estar 

promovendo esta II Reunião Distrital destacando: 

a) a realização das  55 visitas oficiais a clubes; 

b) a perda de 21 associados, mas que espera terminar a gestão com saldo positivo; 

c) as ações que serão intensificadas para a fundação de novos clubes; 

d) o levantamento das  Portarias e Resoluções em vigor, editadas pelo Distrito e colocadas à 

disposição dos companheiros no site e-Districthouse;  

e) o conteúdo da primeira edição do Jornal Informativo LB-3;  

f) os importantes serviços prestados pelos clubes às comunidades; 

g) os 10 pilares da gestão, sobretudo a transparência sobre a prestação de contas 

h) incentivo para  os clube elaborarem o CEP - Processo de Excelência de Clube; 

i) a recuperação de despesas por intermédio de Lions Internacional, dos meses de julho,  

agosto e setembro, no valor de R$ 11.00,00; 

j) a observância das Normas Distritais, Minuta do Estatuto do Distrito e de Clubes: 

k) a realização de Reuniões Objetivas e dentro do horário previsto: 

l) a divulgação da Agenda, da  1ª e 2ª edição da Revista LB-3 e do Anuário do Centenário, 

apesar da dificuldade que o gabinete teve em reunir as informações necessárias, pois, da 

solicitação feita aos 62 clubes apenas 22 enviaram a nominata atualizada: 

m) a distribuição do jornal para que cada clube leve para sua  cidade e faça a redistribuição e 

a entrega da Revista LB-3 e do Anuário para os associados; 
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n) a oportunidade de falar nas rádios locais sobre o trabalho do Lions, que teve em várias 

cidades visitadas; 

o) o novo enfoque nas reuniões de trabalho e reuniões festivas, ocasião em que foi recebido 

com respeito, consideração  e colaboração de  todos associados; 

p) a proatividade na resolução de fatos ocorreu; 

q) as premiações especiais do governador criadas para reconhecer os trabalhos e as 

colaborações prestados pelos clubes e associados; 

r) a reorganização do Pecúlio com atualização do quadro de participantes, maior rapidez nos 

pagamentos dos auxílios financeiros; 

s) a existência de inúmeros depósitos sem identificação, relacionadas a chamadas, por falta 

de remessa de comprovantes de pagamentos; 

t) o cumprimento da obrigatoriedade de envio do fluxo de caixa do pecúlio e do balancete do 

distrito, a todos os clubes, sem esconder nada de ninguém; 

u) a avaliação da I Reunião do Gabinete e do Conselho Distrital, realizada pelos 

participantes, obteve 98% de aprovação; 

v) agradecimento especial aos 55 clubes visitados  pela fidalga recepção;  

w) o brilhantismo daquela Reunião com a presença de todos, enriquecida com o 

comparecimento do CL João Sérgio Afonso, Presidente do Conselho de Governadores do 

Distrito DMLB, e especialmente com os associados dos clubes de Uberaba anfitriões do 

evento. 

Em seguida, esclareceu que a equipe da Governadoria está à disposição dos Clubes 

para oferecer apoio e ajudar visando superar dificuldades; comentou sobre a próxima reunião, 

dias 10 e 11.02.2017, na cidade de João Pinheiro MG. Por fim, deu especial destaque à 

colaboração e apoio irrestrito de sua Domadora, Cal Oneida Mattos. 

 Com a palavra, o CL José Lino de Almeida, Assessor de Publicações, apresentou as 

duas peças de divulgação: o segundo número da Revista LB-3 Notícias e o Anuário do 

Centenário, comentando sobre o conteúdo de cada um deles. A revista contém informações da 

Secretaria, Tesouraria e Pecúlio, fotos das Visitas Oficiais, Resoluções Transcritas, o fluxo de 

caixa consolidado do Pecúlio, etc. O Anuário contém além de mensagens, informações 

destinadas a todos os Leões, a saber: Orientações Operacionais, Elementos Institucionais, 

Galeria de ex-Governadores, Divisões  Área I e II e a relação dos associados dos Lions Clubes 

que ficou prejudicada parcialmente pelo não envio, em tempo hábil,   das informações solicitadas. 

Sobre o pecúlio informou os pagamentos já realizados até aquele momento. 

4 - Manifestação dos Presidentes –  O CL Carlos Jorge franqueou a palavra aos Presidentes de 

Divisão, os Presidentes de Clubes  e Dirigentes Leonísticos:  

a) A CaL Vânia Alexandrina Barros e Silva, Presidente da  Divisão M, apresentou seu 

relatório e manifestou sua preocupação com os LC de Brasília Alvorada e Três Poderes 

que têm dificuldades de participar de reuniões e colocar novos associados em seus 

quadros;  

b) a CaL  Stela Maris Silva Andrade, Presidente da Divisão I, disse ser uma privilegiada, pois 

tem o LC de Coromandel muito inspirado em campanhas, a alavancada do LC de Monte 

Carmelo, o LC de Patrocínio em parceria com o Hospital de Apoio e a Casa da Acolhida, e 

o LC Lilia Brandão  com Bazar Beneficente em parceria com oftalmologistas da cidade 

campanha voltada a visão. Ao final, agradeceu e parabenizou os Lions Clube de 

Uberlândia pela realização do Fórum Leonístico para Presidente de Divisão;  
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c) o CL Admir Zago,   Presidente da Divisão E, falou sobre a situação dos clubes de sua 

divisão, destacando os trabalhos realizados; 

d) a CaL Cristina Schwingel Marcus, Presidente da Divisão J, disse estar muito preocupada 

com a falta de comprometimento e perguntou porque um Clube de Lions acaba, dizendo 

que fez esta mesma pergunta  a curadora de um museu da cidade de Posses dizendo que 

era o único museu a ter um estandarte de Lions entre seus quadros, e realçou a 

necessidade de os companheiros cuidarem de seus próprios clubes.  

e) O CL Pierre Parreira Nascimento, Presidente da Divisão O, informou a parceria entre os 

quatros clubes na festa pelo dia das crianças; disse que o LCB Taguatinga esta 

profissionalizando suas campanhas; falou da realização do bazar que rendeu R$ 8.700,00, 

valor esse que seria revertido à comunidade; falou sobre a Campanha de Cataratas e da 

ajuda para manter aparelhos no Hospital da cidade; comentou sobre a campanha do 

centenário “Um Dedinho de Prosa’ com mais de 40  adolescentes  e idosos e esclareceu 

que   essas campanhas conjuntas estão aproximando os clubes de Taguatinga. 

f) O CL Naim Alves Ferreira, Presidente da Divisão A, informou que por intermédio do 

Seminário Leonístico, realizado em Uberlândia, os clubes da divisão realizaram o CEP  e 

comentou  da palestra realizada para 120 alunos de uma escola sobre a importância da 

doação de órgãos. 

g) O CL Roberto de Souza Lamounier, Presidente da Divisão L, disse que tem trabalhado no 

sentido de aproximar mais os associados num ambiente propício à ampliação do quadro 

social e que será realizado em 04 de fevereiro a 1ª interclubes tendo como anfitrião o LC 

de Dores do Indaiá. Informou ainda que o CL Samuel Martins de Almeida se encontrava 

em Belo Horizonte hospitalizado para fazer uma cirurgia. 

h) A CaL Ângela Martins Dib Rezende, Presidente da Divisão C, ressaltou o trabalho em 

equipe comentou sobre o Mutirão da Saúde,  as qualidades das campanhas e a parceria 

com o poder público e outras ONGs, também convidou a todos para a inauguração do 

obelisco construído pelos seis clube da cidade;  

i) O CL Telmo Alfaiate da Costa, Presidente da Divisão G, ressaltou o prazer de estar na 

cidade de Uberaba e informou que fez a entrega de relatórios ao CL Governador na 

ocasião da Visita Oficial aos clubes de sua Divisão.   

j) A CaL Carmem Três de Albuquerque, Presidente da Divisão N, fez a entrega de relatórios 

dos clubes de sua divisão ao Secretario do Distrito, informando ainda que a 2ª Reunião 

Divisional está marcada para o dia 05 de dezembro de 2016, na Sede do Lions Clube 

Guará Governador Almir. 

k) O CL Sebastião José Ribeiro, Presidente da Divisão F, disse que procura desempenhar 

bem suas funções com trabalho dos clubes da divisão; falou da Campanha do Chopp e da 

Campanha 100% do Bem, que tem como meta a arrecadação de 3 toneladas de 

alimentos, e da parceria com as creches de Iturama e de Carneirinho além da ajuda ao 

Hospital de Barretos. 

l) O CL Edirley Assis Duarte, Presidente do LC Patos de Minas Giovanini, falou que o dia 26 

de outubro foi instituído como Dia do Leonisno na cidade de Patos de Minas, e falou das 

campanhas permanentes de seu clube: visão, doação de óculos, distribuição de fraldas, 

confecções de enxovais para bebês e o 1º Passeio Ciclístico. 

m)  O CL Leônidas Barros, Presidente do LCB Sobradinho, falou da Visita Oficial do CL 

Governador e comitiva, e a comemoração dos 50 anos de fundação do clube, também 

disse estar preocupado com o encolhimento do leonismo em nível de clube, e parabenizou 

o CL Governador pela observância do horário. 
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n)  O CL Flávio Teles, Presidente do LC Uberlândia Cruzeiro do Sul, falou dos trabalhos 

apresentados pelo Clube como doação de óculos e cestas básicas, informou a realização 

do CEP ‘Lite’ em conjunto com os demais clubes da cidade, e incentivou outros clubes 

que se sentem fracos que façam o CEP, pois, por intermédio, deste, identificará as 

necessidades do clube. 

o) O CL Fernando Luiz Ramos Dias, Assessor de Convenções, disse estar preocupado com 

o tempo que tem para falar. Informou que colocou material sobre suas assessorias nas 

pastas distribuídas naquela Reunião, e falou que será Coordenador da Visita do CL Bob 

Corlew, ao Brasil e que estava preparando uma grande festa para receber o Presidente 

Internacional em Brasília.  

p) O CL José Wilson de Sousa, Patrono da Reunião, disse estar muito contente e honrado e 

esperava que tudo corresse bem e que os companheiros se sentissem em casa. 

q) O PCC Nadim Kadi cumprimentou o CL João Sérgio Afonso, Presidente do Conselho de 

Governadores do DMLB, pedindo-lhe desculpas pelos companheiros que não o 

conheciam, e falou sobre a realização do Fórum Leonístico na cidade de Uberlândia-MG.  

r) O CL João Sérgio Afonso, Presidente do Conselho de Governadores do DMLB, agradeceu 

o convite do CL Jorge Mattos e desejou que todos recebessem o seu abraço. Disse que é 

uma das obrigações do Presidente do Conselho participar das Reuniões Distritais, e que 

estava imensamente satisfeito de participar do evento.  

5 – Palavra do Governador – ao finalizar, o CL Jorge Mattos recomendou a utilização do site de 

Lions Internacional e do LB-3 (e-Districthouse), comentou sobre a realização de Campanha 

Sobre o Legado do Centenário, além de esclarecer que o  Anuário e a Revista LB-3 Notícias 

iriam ser distribuídos no sábado pela manhã. Agradeceu a presença de todos, e esperava 

encontrá-los naquela noite.  

6 - Oração pelo Brasil – A CaL Marineuza Ribeiro de Souza procedeu à Oração pelo Brasil, 

acompanhada pelos presentes. 

7 - Encerramento: Não havendo nada mais a tratar, o CL Governador encerrou a reunião, 

solicitando aos presentes uma salva de palmas pelo êxito alcançado, na presença do 
pavilhão Nacional.  

 

 

II REUNIÃO DO CONSELHO DISTRITAL – Abertura 

 

Aos dezoito dias do mês de novembro de dois mil e dezesseis, a partir das 20:00h,  

nas dependências Lions Clube Uberaba 70, situado a Rua Goiás – Bairro Santa Maria, na cidade 

de Uberaba MG, realizou-se a II Reunião de Conselho Distrital AL 2016/2017, presidida pelo 

Governador CL Carlos Jorge Moreira de Mello Mattos, tendo como clubes anfitriões os Lions 

Clubes de Uberaba Centro, Uberaba 70, Uberaba Santos Dumont, Uberaba Sete Colinas, 

Uberaba Tiradentes e Uberaba Nair da Silva Oliveira,  como Orador Oficial  o PDG 1987/1988 CL 

Jaime Moisés, associado do LC de Uberaba Centro, e como Patrono o CL  José Wilson de 

Sousa, associado do LC Uberaba 70. 

Seu desenrolar ocorreu segundo o descrito nos itens seguintes, apresentados de 

forma sucinta e em tópicos específicos.   

01 - Formação da Mesa: O CL Fábio Terra, associado do LC Uberaba Sete Colinas, procedeu à 

formação da mesa.  

02 - Invocação a Deus -  a CaL Oneida  Mattos proferiu a  Invocação a Deus; 
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03 – Entrada das Bandeiras – O CL William Alberto de Souza dirigiu a cerimônia de entrada dos 

Pavilhões; 

04 - Saudação ao Pavilhão Nacional – a  CaL Ângela Dib Martins Rezende fez a saudação à 

Bandeira do Brasil; 

05 - Execução do Hino Nacional Brasileiro – Sob a regência da CaL Lídia Pucchi de Assis, foi 

executado o Hino Nacional. 

06 – Mestre de Cerimônias – O CL João Gomes da Silva foi designado Mestre de Cerimônias 

da reunião. 

07 – Palavra do Representante dos Clubes Anfitriões – O CL Wagner Donizetti, Presidente do 

Lions Clube de Uberaba Sete Colinas, falou em nomes dos clubes anfitriões, agradeceu a 

presença de todos, mencionando o zelo com que foi organizado o evento. 

08 - Mensagem do Coordenador do Centenário – O PDG Aderlon Francisco de Assis Gomes 

destacou os propósitos de Lions Internacional  na comemoração do Centenário, sobre seu 

desafio e legado, a par de convidar os associados para participarem da 100ª Convenção 

Internacional. 

09 – Nomeação das Comissões Técnicas – O CL Afrânio Irineu de Souza, Secretário do 

Distrito, fez a leitura das Portarias de nº 75 a nº 79 – AL 2016/2017, sobre as composições 

das Comissão Técnica de Premiação, Finanças e Orçamentos, Estatutos e Regulamentos, 

Projetos e de Triagem,  nomeadas pelo Governador para a II Reunião do Gabinete e do 

Conselho Distrital. 

10 – Apresentação do Patrono - O PDG 2009/2010 Aderlon Francisco de Assis Gomes fez a 

apresentação do curriculum do Patrono da II Reunião do Gabinete e do Conselho Distrital, 

CL José Wilson  de  Sousa. 

11 – Palavra do Patrono – O CL José Wilson, em comovente e expressiva mensagem, destacou 

a necessidade da união de todos os Leões e a importância de renovação dos Lions Clubes. 

O Governador agradeceu a mensagem e entregou um troféu de atuação do Patrono. 

12 - Mensagem do Presidente do Conselho de Governadores do DMLB – O CL João Sérgio 

Afonso mencionou que uma de suas atribuições é participar de reunião dos Distritos. 

Naquela oportunidade, realçou o prazer de estar no Distrito LB-3, onde recebeu o carinho 

dos associados e pode ver procedimentos especiais que fortalecem o protocolo e o 

cerimonial do evento. Parabenizou os organizadores e ao Governador pela ótima reunião. 

13 - Mensagem do Prefeito – O Dr. Paulo Piau, Prefeito de Uberaba, após cumprimentar a 

mesa diretora e o plenário, dando-lhes boas-vindas, elogiou o PCC Fábio Vicente de Paiva 

pelo serviços prestados ao Lions e à humanidade; realçou as expectativas positivas no 

trabalho da jovem Presidente do LEO Clube Flor de Liz; comentou as ações de Lions 

Internacional, superior a 120.000 milhões de atendimentos; avaliou que, assim como os 

leões, a cidade de Uberaba tem muitos desafios a vencer; e, finalizando, comentou também 

a atual situação do País e as alternativas existentes. Ato contínuo, o CL Jorge Mattos 

entregou Troféu de Apreciação do Governador ao Prefeito pela sua preciosa participação 

no evento e ofertou uma lembrança à sua esposa Heloisa. 

13 – Apresentação do Orador Oficial – A CaL Ângela Martins Dib de Rezende, fez a 

apresentação resumida do curriculum do Orador Oficial da reunião, CL Jaime  Moisés, PDG  

1987/1988. 

14 - Mensagem do Orador Oficial – Em comovente, expressiva e alentada mensagem, O PDG 

Jaime Moisés destacou de início sua satisfação e alegria de receber a honrosa designação 

de Orador Oficial da II Reunião do Gabinete e do Conselho Distrital, agradecendo o 

Governador e aos Clubes do Distrito. Em seguida, realçou o sentido da atuação dos Lions 
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Clubes no amparo às pessoas carentes e às comunidades, seu papel na sociedade como 

um todo e entre as diversas classes sociais e econômicas. Relembrou os grandes 

acontecimentos leonísticos de sua vida e do Leonismo e a importância da Comemoração do 

Centenário de Lions Internacional neste ano de 2017 para os trabalhos dos clubes. A partir 

do Lema do Presidente internacional, indicou os caminhos para que o Lions melhore suas 

ações e os Leões contribuam ainda mais para um mundo melhor, diante da crescente 

necessidade das pessoas. O Governador agradeceu a mensagem e entregou troféu pela 

atuação do Orador Oficial. 

15 – Manifestação do Governador – Reafirmou os comentários relatados na reunião do 

Gabinete quanto às diversas atividades desenvolvidas e sua importância para a construção 

do sucesso de sua gestão. Esclareceu que os balancetes estavam prontos, mas dependiam 

de informações da gestão anterior para sua apresentação final ao plenário, confirmou a 

remessa de correspondência à Comissão Permanente de Finanças com a indicação das 

pendências a serem resolvidas. Na oportunidade, a CaL Oneida apresentou  uma 

mensagem sob o titulo O QUE É LIONS?, envolvendo conversa informal passada em uma 

cidade mineira, com conteúdo assaz esclarecedor. Senão vejamos: 

“O que é Lions? 

 Um governador passeando numa cidade mineira pôde ouvir uma conversa ao seu lado, 

numa roda de pessoas, sentadas às mesas do Mercado Municipal. 

 Alguém perguntara o que era o Lions. Cada pessoa daquela roda emitiu uma opinião 

diferente: É uma Associação Internacional; É uma associação que vai completar cem 

anos; É uma associação fundada por Melvim Jones, mas nem sei quem é; É a maior 

organização não governamental do mundo. É uma associação que presta serviços a 

pessoas carentes. É uma associação que trabalha desinteressadamente... 

  O Governador percebeu que cada um sabia muito pouco sobre o Lions e que não se 

conhecia o Lions em sua essência, mesmo naquela cidade onde faria sua Visita Oficial em 

poucas horas... 

 Como os mineiros são muito hospitaleiros, ousou se intrometer e acrescentar mais uns 

dedos de prosa, pois estava se sentindo muito à vontade. Ele disse que o Lions era tudo 

aquilo junto e muito mais. Foi então interpelado por um deles que logo lhe perguntou: “Se 

o Lions é tudo isso, por que não há divulgação? “O Governador pensou: “Se as pessoas 

não conhecem não podem se associar... se as pessoas não conhecem como podem ajudar e 

ser parceiras?” 

 Surpreendido mas sem perder o tino, o Governador admitiu que aquelas pessoas 

estavam certas! Era necessário uma divulgação da Associação e das Atividades  

realizadas pelo Clube da cidade. Quanto mais associados o Clube possuir, maiores são as 

condições de servir. Mas antes de tudo precisavam conhecer. “Conhecer para amar”. 

Precisavam acreditar que “Vai melhorar”, com “companheirismo, comprometimento e 

ação”, porque quem faz para uma pessoa, faz pelo mundo, e começou naquela roda 

divulgando muitos feitos dos clubes, por onde andara especialmente do Clube que logo 

visitaria. Divulgar... Sua primeira escalada de montanhas! (Em 07.03.2016)” 

16 - Oração pelo Brasil – A CaL Lovani Fischer  procedeu à Oração pelo Brasil, acompanhada 

pelos presentes. 
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17 - Encerramento – O CL Jorge Mattos declarou encerradas as solenidades de abertura da II 

Reunião do Conselho Distrital, informando que, a partir daquele momento, iria ocorrer o 

jantar de confraternização. 

 

II REUNIÃO DO CONSELHO DISTRITAL – PRIMEIRA SESSÃO PLENÁRIA 

Aos dezenove dias do mês de novembro de dois mil e dezesseis, a partir das 09:45h,  

nas dependências Lions Clube Uberaba 70, situado a Rua Goiás – Bairro Santa Maria, na cidade 

de Uberaba MG, realizou-se a Primeira Sessão Plenária da II Reunião de Conselho Distrital AL 

2016/2017, presidida pelo Governador CL Carlos Jorge Moreira de Mello Mattos. 

O Governador esclareceu que às 08:00h foi inaugurado, solenemente, o Obelisco de 

Uberaba em comemoração ao Centenário de Lions Internacional, construído pelos Lions Clubes 

daquela cidade,  na Praça Rotatória Lions, situada na Avenida Santos Dumont, Bairro Santa 

Maria, com a participação de diversos associados e autoridades locais, em especial do Vice-

Prefeito, que representou o Prefeito da cidade, por motivo de viagem. 

O desenrolar da Sessão Plenária ocorreu segundo o descrito nos itens seguintes, 

apresentados de forma sucinta e em tópicos específicos.     

01 - Formação da Mesa: O Fábio Terra procedeu à formação da mesa. 

02 - Invocação a Deus: a CaL Eloiza Rezende Araújo Coelho, do Lions Clube de Luz,  fez a 

invocação a Deus. 

03- Nomeação do Mestre de Cerimonias – O CL Rodrigo Freitas Gomes, do Lions Clube 

Uberaba Santos Dumont, foi nomeado a servir como Mestre de Cerimônias. 

04- Homenagem Necrológica: O PCC Fábio Vicente de Paiva procedeu às devidas 

homenagens necrológicas aos Leões e Domadores falecidos na Gestão 2016/2017. 

05 – Mensagem da Secretaria -  O CL  Afrânio Irineu disse que a intenção  de sua atuação na 

Secretaria será a dedicação para tentar, ao máximo possível, prestar ajuda e também 

solicitar a colaboração dos Secretários e Presidentes dos Clubes, pois o Distrito só 

funcionará bem com a ajuda de todos, além de se colocar à  disposição não só dos 

Secretários, mas também de todos os  associados dos clubes. 

 

06 – Mensagem do Tesoureiro do Distrito - Na ocasião, o CL Teotônio Correia Nunes, 

Tesoureiro do Distrito, explicou as estratégias e atividades adotadas pela Tesouraria do LB-

3, mencionando os diversos aspectos inerentes, que foram objeto de publicação na Revista 

LB-3 Notícias, nº 2. Agradeceu a contribuição dos Clubes e seus tesoureiros, esperando a 

continuidade dessa parceria.  

 

07 – Mensagem do Conselho Diretor do Pecúlio – Com a palavra, o CL José Lino de Almeida, 

Secretário do Conselho, informou que o Presidente do Conselho Diretor do Pecúlio, CL 

Januário de Britto, não pode estar presente por problemas familiares. Em seguida, informou 

que as operações do Pecúlio estão resumidas no demonstrativo publicado na revista do 

Distrito, com dados e informações, do período de julho a setembro, constantes do Fluxo de 

Caixa consolidado, realçando o saldo das disponibilidades de R$ 137.067,49, em 

30.09.2016. 

 

Por fim, apresentou minudentes comentários sobre a importância do Pecúlio, citando como 

expressivo argumento o seguinte: na gestão 2016/2017, deve movimentar o triplo dos 

recursos que o Distrito poderá utilizar para sua operacionalidade, visando dar aos presentes 

a exata dimensão do Pecúlio LB-3, para sua devida valorização por seus participantes e 

administradores. 
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08 – Palavras dos Dirigentes Leonísticos – Falaram os seguintes dirigentes: 

a) O PDG Fernando Luiz Ramos Dias – Teceu comentários sobre o subsídio padrão da 

LCIF, como e onde buscar esses recursos; e sobre a ação entre amigos do DMLB, 

incluindo a distribuição dos bilhetes aos Clubes. Acrescentou, ainda, informações sobre 

a visita do Presidente Internacional; 

b) A CaL Tânia Margaret Oliveira Moraes, Segunda Vice-Governadora – Em sua 

mensagem, considerou ser aquela data memorável para Leonismo de Uberaba, 

parabenizando os Clubes pela beleza do projeto do Obelisco, como Legado do 

Centenário; afirmou que  a Reunião Distrital está sendo abrilhantada pela participação do 

Presidente do Conselho de Governadores do DMLB, CL João Sérgio Afonso; e 

agradeceu aos Lions de Uberaba pela acolhida e pela organização do evento diante, 

principalmente, da sua complexidade. 

c) O CL Marciano de Paulo Marques, Primeiro Vice-Governador - Teceu diversos 

comentários sobre seu propósito de administrar o Distrito. Enfatizou seu compromisso 

com o Distrito, mencionando que contava com a ajuda dos dirigentes leonísticos para a 

implementação do Plano de Ação da sua gestão 2017/2018. 

09 - Escola de Dirigentes – Após a abertura, o Governador passou a palavra ao PCC Nadim 

Kadi, Coordenador GLT, para conduzir a Escola de Dirigentes.  

Palestra do Coordenador GLT - O CL Nadim proferiu substantiva e apropriada palestra 

sobre aumento de associados, apoiada por projeção de slides e roteiro abrangente, 

realçando o papel dos dirigentes, sobretudo do Presidente de Divisão e do Presidente de 

Lions Clube, além da importância dos contatos dos Leões e Domadoras. 

Palestra do PDG Sebastião Cezar Rodrigues – Abordou o tema Diagnose do Lions no 

Brasil, de agrado geral. Destacou as práticas leonísticas e suas deficiências. Mencionou a 

extensão do Protocolo Leonístico e sua correta aplicação, tecendo minuciosas 

considerações, enriquecidos por diversos exemplos práticos. 

10 - Palavra do Governador – Em seguida, o CL Jorge Mattos, convocou os presentes para 

participarem das atividades programadas para o período da tarde, a partir das 14:00h, 

quando seriam entreguem as premiações enviadas por Lions Internacional a associados 

dos Lions Clubes do Distrito. 

11 - Oração pelo Brasil – A CaL Lúcia Maria Faria Aguiar procedeu à Oração pelo Brasil, 

acompanhada pelos presentes. 

13 - Encerramento – O CL Carlos Jorge declarou encerrada a Primeira Sessão Plenária da II 

Reunião do Conselho Distrital. 

 

 

II REUNIÃO DO CONSELHO DISTRITAL – SEGUNDA SESSÃO PLENÁRIA 

 Aos dezenove dias do mês de novembro de dois mil e dezesseis, a partir das 14:00h,  

nas dependências Lions Clube Uberaba 70, situado a Rua Goiás – Bairro Santa Maria, na cidade 

de Uberaba MG, realizou-se a Segundo Sessão Plenária da II Reunião de Conselho Distrital AL 

2016/2017, presidida pelo Governador CL Carlos Jorge Moreira de Mello Mattos.  

Seu desenrolar ocorreu segundo o descrito nos itens seguintes, apresentados de 

forma sucinta e em tópicos específicos.   

01 - Formação da Mesa: O CL Fábio Terra procedeu à formação da mesa. 

02 - Invocação a Deus: A  CaL Jéssica Almeida da Fonseca fez a invocação a Deus. 
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03 - Palavra do Governador – O CL Jorge Mattos procedeu à entrega de Pins por 

tempo de serviços prestados ao Leonismo, Pins do Centenário (Edição Limitada) pelo 

apadrinhamento de associados, e chevrons do Legado e das Campanhas  do Centenários,  para 

serem colocados nos estandartes,  enviados por Lions Clubes Internacional para associados de 

38 Lions Clubes do LB-3 (Em paralelo, ocorreu a Reunião da Academia de Letras ... sendo 

dispensados todos os acadêmicos); 

a) Entregues a representante dos Clubes: LC Unaí, LC Taguatinga Helen Keller, LCB 

Taguatinga, LC Patrocínio Lilia Brandão, LC Luz, LC João Pinheiro, LCB Caub I Riacho 

Fundo II, LC Uberaba Santos Dumont, LC Uberaba 70, LC Uberaba Tiradentes, LC 

Uberlândia Centro, LC Monte Carmelo, LC Gama, LC Patos de Minas Domingos Matos; 

b) Entregues aos respectivos Presidentes de Divisão: LC Abaeté,  LC Lagoa   da Prata, LC 

Dores do Indaiá, LC Iturama, LC Campina Verde, LC Taguatinga Liberdade, LC 

Taguatinga Independência, LC Perdizes, LC Frutal, LC Frutal Luiz Alberto do Carmo. 

04 - Comissão Técnica de Estatutos e Regulamentos – O presidente da comissão informou 

que, por falta de proposição e assuntos para examinar, elaborou ata indicando essa 

circunstância. Exposta a situação, o plenário aprovou a ata da comissão. 

 

05 - Comissão Técnica de Projetos – Em face de não haver nenhuma proposição a examinar, a 

Comissão Técnica de Projetos elaborou ata indicando tal situação. Exposta a situação, o 

plenário aprovou a ata da comissão. 

 

06 - Comissão Técnica de Triagem – A Comissão Técnica de Triagem após constatar que não 

havia nenhuma documentação a ser analisada elaborou ata indicando tal situação. Exposta 

a situação, a ata da comissão foi aprovada. 

 

07 - Comissão Técnica de Orçamento e Finanças – A ata elaborada pela Comissão Técnica 

de Orçamento e Finanças constatou não haver nenhuma proposição para exame. Exposta 

a situação, o plenário aprovou a ata da comissão.  

 

08 - Comissão Técnica de Premiação – O Governador informou que a Comissão Técnica de 

Premiação apresentaria o relatório de sua atividade durante as solenidades previstas para 

as 20:30h: Baile do Governador. 

 

09 - Mensagem Final do Governador – O CL Jorge Mattos declarou-se muito satisfeito com o 

desenrolar das reuniões e, em especial, com a participação interessada dos presentes, 

além dos resultados alcançados. Agradeceu a colaboração de todos. 

10 - Oração pelo Brasil – A CaL Ana Cristina Pereira da Silva  procedeu à Oração pelo Brasil, 

acompanhada pelos presentes. 

11 - Encerramento: Não havendo nada mais a tratar, o CL Governador encerrou a reunião, 

solicitando aos presentes uma salva de palmas pelo êxito alcançado, na presença do 

pavilhão Nacional.    

 
REGISTRO DE HOMENAGENS E PREMIAÇÕES 

 
I - Premiações Estatutárias  (Art. 154 dos Estatutos e Regulamentos do Distrito): 

01 – Caravana Campeã: LC Uberlândia e LC Patrocínio Lilia Brandão 

02 – Caravana Leonismo: LC Brasília Três Poderes 

03 – Caravana Mais Distante: LC Brasília Sobradinho 

04 – Uniforme mais Bonito: LC Patrocínio Lilia  Brandão 
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05 – Leão Madrugador: CL Walter Sávio Brás, LC Ibiá 

06 -  Leão Mais Antigo: CL Orlando Mello, LC Ituiutaba Centro (55 anos de Lions) 

07 – Leão Mais Novo (leonisno) CL William Rodrigues Brito, LC de Uberaba Centro  

08 – Melhor Boletim – Não houve apresentação de Boletim nesta Reunião. 

 

II – Premiação e Homenagens (Troféus): 

a) Clubes Anfitriões: LC Uberaba Centro, LC Uberaba 70, LC Uberaba Sete Colinas, LC 

Uberaba Santos Dumont, LC Uberaba Tiradentes e   LC Uberaba Nair da Silva Oliveira. 

 

III – Prêmios Especiais do Governador (troféus) 

a) – CL João Sérgio Afonso, Presidente do Conselho de Governadores do Distrito Múltiplo 

LB, juntamente com delicada lembrança para a CaL Celina; 

 

 III.1 - Premiações Individuais 

 

a)  CL José Lino de Almeida, pelo apoio na preparação desta gestão 2016/2017;  

b)  CL Teotônio Correia Nunes, pelos trabalhos de tesouraria realizados;  

c)  CL Wagner Donizetti da Silva, pela manutenção do site do Distrito LB-3; 

d)  CL Luiz Fernando Dias Ramos, pelo apoio ao evento; 

e)  CL Aderlon Francisco de Assis Gomes, como coordenador da II Reunião Distrital 

2016/2017; 

f) CL Afrânio Irineu de Souza, pelos trabalhos de secretaria realizados; 

g) CaL Maria da Paz Fortuna Martins, CL José Lino de Almeida e CL Januário de Britto, 

integrantes do Conselho Diretor do Pecúlio 

h) CL Francisco Edvaldo Bezerra Brito, Assessor de Impressa pela elaboração do Jornal 

Informativo LB-3 

i) Ao CL José Wilson por ter cedido o espaço do Clube  

j) Aos amigos Daniel e Abrão Moisés pela Edição do Jornal 

 

 III.2 - Leão Sabido 

 

Leão que concluiu os 21 cursos online do site de Lions Internacional: 

 

a) CL Afrânio Irineu de Souza, LC Gama, Secretário do Distrito; 

b) CaL Marineuza Ribeiro de Souza, LC Gama, Assessora de A. Intercambio Juvenil; 

c) CL Mário do Carmo Franklin, LC Uberlândia Cruzeiro do Sul. 

 

 III.3 - LEO Sabido 

a) Thiago de Souza Araújo 

 

 III.4 - Prêmio  LEO Clube Especial  

 

a)  LEO Clube Gama Zaguinho, pelos serviços prestados. 

 

 III.5 -  Prêmio Legado do Centenário 

 

a) LCB Asa Norte 

b) LC do Guará 

c) LC de Abaeté 

d) LC de Frutal Centro 

e) LC de Uberaba Centro 

f) LC de Uberaba 70 
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g) LC de Uberaba Sete Colinas 

h) LC de Uberaba Santos Dumont 

i) LC de Uberaba Tiradentes 

j) LC de Uberaba Nair da Silva Oliveira 

 

 III.6 -  Clube de Excelência 

 

a) LC do Guará 

b) LC de Araxá (Referente à I Reunião Distrital) 

 

 III.7 - Jubileu de Ouro: 

  

a) LCB Alvorada 

b) LC Sobradinho 

 

 III.8 - Bodas de Ouro: 

 

a) CL Ivo Costa – LC Tupaciguara 

b) CL José Aparecido Guimarães – LCB Taguatinga 

c) CL Ademar Moura – LCB Taguatinga 

d) CL José Vasconcelos Monte – LC Araguari 

e) CL Antônio Costa Souza – LC Sobradinho 

f) CL Fernando Luiz Ramos Dias – 52 anos regularizado no mês de outubro.2016 

g) CL Gedy Rodrigues Moraes - Retificação de Premiação (Mais antigo) – I RGCD. 

 

 III.9 - Jubileu de Esmeralda:  

a) LC de Araxá 

b) LC Monte Carmelo foi citado, pois recebeu na Visita do Governador. 

 

 III.10 - Bodas de Esmeralda 

a) CL João Alonso de Oliveira. – LC de Araxá 

b) CL Carlos Humberto Stein – LC Monte Carmelo 

c) CL Jairo de Agostini – LC de Uberlândia 

 

 

 

Brasília (DF), 19 de novembro de 2016. 

 

 

 

 

 

CL Carlos Jorge Moreira de Mello Mattos  

Governador 

CL Afrânio Irineu de Souza 

Secretário do Distrito 

 

 


